



*Ich vermisse
mein Kind*



Mutterliebe gibt es nicht nur bei Menschen

Nach 9 Monaten ist es endlich da:
Sanft berührt die Kuh ihr Neugeborenes.
Doch so nahe wie jetzt wird sie dem
Kleinen nie mehr sein.

Kurz darauf **nimmt man der Mutter
das Kälbchen weg. Für immer.**
Während sie verzweifelt nach ihrem
Jungen ruft.

So geht es jährlich über 500'000 «Milchkühen»
in der Schweiz: Sie müssen **pausenlos gebären,**
damit sie ständig Milch liefern. Doch die Kälber
werden den Müttern entrissen – damit die
Menschen die Milch trinken können.
Ein Jahr später hängen die ersten Kälber am
Fleischhaken.



Wehr Dich für die Wehrlosen.

Hilf mit, die sinnlose Gewalt gegen Kühe und
Kälber zu beenden. Indem Du **die brutale
Milchindustrie nicht länger unterstützt.** Schon
heute gibt es genügend Lebensmittel, die Du
statt Milchprodukte verwenden kannst.

Geniess das Leben. Nicht den Tod.

www.tier-im-fokus.ch/milch